
 
 
 

    

  
 

  

      

  

 

  

  

Questo messaggio è stato rivelato dallo spirito di Dio in quest’ultim’ora, cosicchè Dio ci fa strada verso il suo regno glorioso, possiamo avere 
ulteriore comprensione sul discernimento della voce di Dio. Dico quest’ultima ora perchè abbiamo capito bene che il tempo della verità non 
vi è più, poichè simo entrati in eternità in Dio dove non esiste il concetto del tempo. Questo messaggio è profondo, quindi vi consiglio di 
dedicare tempo per poterlo digerire. 

Per entrare nel regno meraviglioso della luce, dobbiamo capire le due voci, visto che la sua comprensione ci dà la liberazione e la vittoria che 
cerchiamo. Già dall’inizio nel giardino di Eden, furono in azioni due voci. La prima voce era della verità mentre la seconda fu dell’inganno. 
Sappiamo che la verità viene prima della bugia, la bugia cerca di negare la verità. 

 Sappiamo che Dio creò Adamo, fu creato in perfezione e bellezza che riflette ogni cosa che riguarda Dio. Adamo fu piantato nel giardino di 
Dio che significa il giardino del piacere, della gioia, dei canti, della pace e sopratutto, il giardino della presenza di Dio. 

  

Genesi 2:15-17  L'Eterno Iddio prese dunque l'uomo e lo pose nel giardino d'Eden perché lo lavorasse e 
lo custodisse.  E l'Eterno Iddio diede all'uomo questo comandamento: 'Mangia pure liberamente 
del frutto d'ogni albero del giardino; ma del frutto dell'albero della conoscenza del bene e del male 
non ne mangiare; perché, nel giorno che tu ne mangerai, per certo morrai'.   

   Adamo stava per perdere tutta la bontà ereditata da Dio, come è avvenuto? Ha  dato ascolto e ragione ad una voce estranea. La prima voce 
disse ad Adamo di non mangiare dall’albero della conoscenza del bene e male mentre l’altra voce gli disse che poteva mangiare da 
quest’albero. La prima voce gli disse che morirebbe se mangiasse da quell’albero della conoscenza del bene e del male, mentre la seconda 
voce gli disse che non morirebbe ma sarebbe diventato sapiente verso la vita. Adamo ed Eva hanno dato ascolto alla voce del serpente ed 
immediatamente divenuti cosciente di se e viserro loro stessi in nudità. 

  

Genesi 3:1-8  Or il serpente era il più astuto di tutti gli animali dei campi che l'Eterno Iddio aveva fatti; 
ed esso disse alla donna: 'Come! Iddio v'ha detto: Non mangiate del frutto di tutti gli alberi del 
giardino?'  E la donna rispose al serpente: 'Del frutto degli alberi del giardino ne possiamo mangiare; 
ma del frutto dell'albero ch'è in mezzo al giardino Iddio ha detto: Non ne mangiate e non lo toccate, che 
non abbiate a morire'. E il serpente disse alla donna: 'No, non morrete affatto;  ma Iddio sa che nel 
giorno che ne mangerete, gli occhi vostri s'apriranno, e sarete come Dio, avendo la conoscenza del bene 



e del male'.  E la donna vide che il frutto dell'albero era buono a mangiarsi, ch'era bello a vedere, e che 
l'albero era desiderabile per diventare intelligente; prese del frutto, ne mangiò, e ne dette anche al suo 
marito ch'era con lei, ed egli ne mangiò. Allora si apersero gli occhi ad ambedue e s'accorsero ch'erano 
ignudi; e cucirono delle foglie di fico, e se ne fecero delle cinture.  E udirono la voce dell'Eterno Iddio, il 
quale camminava nel giardino sul far della sera; e l'uomo e sua moglie si nascosero dalla presenza 
dell'Eterno Iddio, fra gli alberi del giardino.  

     

Quello fu stato l’inizio del viaggio verso una voragine senza fine della sofferenza umana. Adamo ed Eva nascosse loro stessi dalla presenza 
di Dio, furono nascosti dalla voce della Sua presenza. Cosi nacque la coscienza umana, edil senzo di auto-colpevolezza e pietà entrarono 
nell’uomo. L’uomo fu allontanato dallapresenza di Dio; fu casciato fuori dell’Eden il posto del piacere, della voce di Dio. Sappiamo tutti che 
nella Sua presenza c’è la pienezza di gioia e gloria, ma tutto ciò fu perso all’inizio. 

    

Tebete presente che la voce di Dio non lasciò il suo posto; furono Adamo ed Eva a cadere da quel posto, perciò la voce di Dio rimane là fino 
ai giorni nostri. Queste due voci esistona ancora oggi; è come due onde che trasmettono una radio da una stazione alle frequenze diverse. Le 
onde di Dio vanno su una più alta frequenza, mentre quelle del diavolo vanno alle ffequenze molto più bassa. Siamo come delle radio e ciò 
che uddiamo dipende da come ci sintoniamo spiritualmente. Il mondo come lo conosciamo ha l’uddito alla frequenza più bassa che è la 
frequenza della morte. Ricordiamo che per uddire il serpente Adamo ed Eva hanno dovuto guardato in basso petr ascoltare la voce dal basso. 
Per un momento Adamo ed Eva non furono alla guardia, addormentarono e perssero la concentrazione sulla voce di Dio, fu motivo per quale 
furono tentati e furono caduti. Per un momento furono sintonizzati la radio sulla frequenza sbagliata e si contaminarono con i contenuti della 
trasmissione dalla più bassastazione di satana. 

 Quando uddiamo una voce, è veramente un’espressione di ciò che una persona ha dentro; è l’espressione dei suoi  pensieri. Se ascoltiamo la 
voce di Dio sapiamo che ciò che abbiamo uddito è  veramente ciò che ha dentro, e sappiamo che in Lui non c’è altro che la luce. I suoi 
pensieri sono pensieri della pace e della bontà per il mondo, i pensieri di Dio non sono  malvagi come quelli dell’uomo. I pensieri intimi del 
diavolo sono contrari a quelli di Dio, la sua voce ti deruba della tua eredità in Dio, va oltre a distruggere e uccidere le anime degli uomini. 
Cosa c’è dentro un serpente? Dentro un serpente c’è veleno e sappiamo che i veleni di serpenti uccide e distrugge le persone. 

Geremia 29:11  Poiché io so i pensieri che medito per voi, dice l'Eterno: pensieri di pace e non di male, 
per darvi un avvenire e una speranza.  

   Questo messaggio è venuto per ricondurci alla presenza di Dio, cosi che possiamo riconquistare la nostra eredità della vittoria continua nel 
nome di Dio. Alla presenza di Dio, Adamo fu avvolto dalla conoscenza e amore di Dio che ha perso tutta l’auto-conoscienza. La seconda 
voce venne per fare l’opposto, mangiando la frutta Adamo perse la conoscenza di Dio, perse anche l’amore dell’unità col Padre che ebbe 
all’inizio. Adamo divenuto un’essere cosciente e vivente per se. Questa è la radice di tutti i problemi del mondo oggi, la volontà e l’orgoglio 
di se sono responsabili della distruzione dell’uomo.  

 L’albero della vita ed altri alberi nel giardino danno frutto alla conoscenza del vero Dio e l’autore della creazione, cosi che Adamo fu 
riempito della coscienza di Dio il creatore. Mentre la conoscenza del bene e male rivela una creazione senza la conoscienza di Dio, ma una 
conoscenza di quello che è in questa sfera carnale e le cose che vi stanno d’intorno. 

 La dottrina di diavolo è molto sottile e sembra cosi attraente in diversi modi che porta alla tendenza di farsi sentire coinvolto. La dottrina è 
mescolata tra la saggezza degli uomini e del mondo. Quando parlo di uomini e del mondo mi riferisco anche a tutte le forme delle 
manifestazioni in esso:  famiglia, governo, sistemi religiosi ecc.  

Paolo dice nella sua lettera ai romani che l’ira di Dio è venuta perchè i popolo sono coinvolti nella saggezza che arriva dalla dottrina del 
diavolo che è l’albero della conoscenza del bene e male dall’inizio.  

Romani 1:18-32  Poiché l'ira di Dio si rivela dal cielo contro ogni empietà ed ingiustizia degli uomini che 
soffocano la verità con l'ingiustizia; infatti quel che si può conoscer di Dio è manifesto in loro, 
avendolo Iddio loro manifestato; poiché le perfezioni invisibili di lui, la sua eterna potenza e 
divinità, si vedon chiaramente sin dalla creazione del mondo, essendo intese per mezzo delle opere 
sue; ond'è che essi sono inescusabili, perché, pur avendo conosciuto Iddio, non l'hanno glorificato 
come Dio, né l'hanno ringraziato; ma si son dati a vani ragionamenti, e l'insensato loro cuore s'è 
ottenebrato. Dicendosi savî, son divenuti stolti,  e hanno mutato la gloria dell'incorruttibile Iddio in 
immagini simili a quelle dell'uomo corruttibile, e d'uccelli e di quadrupedi e di rettili. Per questo, 
Iddio li ha abbandonati, nelle concupiscenze de' loro cuori, alla impurità, perché vituperassero fra 
loro i loro corpi; essi, che hanno mutato la verità di Dio in menzogna, e hanno adorato e servito la 
creatura invece del Creatore, che è benedetto in eterno. Amen.  Perciò Iddio li ha abbandonati a 
passioni infami: poiché le loro femmine hanno mutato l'uso naturale in quello che è contro natura, 
e similmente anche i maschi, lasciando l'uso naturale della donna, si sono infiammati nella loro 
libidine gli uni per gli altri, commettendo uomini con uomini cose turpi, e ricevendo in loro stessi 
la condegna mercede del proprio traviamento.  E siccome non si son curati di ritenere la 
conoscenza di Dio, Iddio li ha abbandonati ad una mente reproba, perché facessero le cose che 
sono sconvenienti, essendo essi ricolmi d'ogni ingiustizia, malvagità, cupidigia, malizia; pieni 
d'invidia, d'omicidio, di contesa, di frode, di malignità; delatori, maldicenti, abominevoli a Dio, 
insolenti, superbi, vanagloriosi, inventori di mali, disubbidienti ai genitori, insensati, senza fede 



nei patti, senza affezione naturale, spietati; i quali, pur conoscendo che secondo il giudizio di Dio 
quelli che fanno codeste cose son degni di morte, non soltanto le fanno, ma anche approvano chi le 
commette.   

  

La dottrina di questo mondo che è originato dalla voce del diavolo ci fa pensare di essere saggia, cerchiamo di risolvere i problemi del 
mondo, proviamo tutti i modi di avere comfort, lunga vita, pace, buona salute, ma facciamo tutto questo al di fuori della conoscienza di Dio. 
Infatti, abbiamo in modo latente esaltato un’immagine diverso da quello di Dio nei nostri cuori. La dottrina o la voce di satana, ci insegna 
anche che il profitto di questo mondo è divino; e che il profitto materiale del  ,omdo può essere la nostra salvezza. Immagini delle tradizioni e 
dottrine della Chiesa, immagini di Pentecostalismo, immagini della famiglia e della società, ci hanno blindato la visione e l’udito fino al 
punto che la vera conoscenza di Dio è velato per il mondo. La condizione del mondo potrebbe solo peggiorare, cosi come le condizioni di 
coloro che non ascoltano la vera voce di Dio. L’unico modo per regnare in vittoria e potenza è di conservare la conoscienza di Dio dentro di 
noi. La vera conoscienza di Dio pùo essere ottenuta mediante l’uddizione della voce di Dio; non siamo parlando qui della conoscenza fisica 
ma quella cosciente di Dio. Quella voce di Dio potrebbe essere assimilata con una voce ferma e quieta che si alza dall’interno, quella voce 
rivela il vero Dio della creazione e ci mostra la nostra la nostra vera relazione come figli Suoi. Il mondo intero è influenzato da una voce 
senza; la voce manifesta unimmagine falsa di Dio, dà l’immagine della bestia. Qual’è l’immagine della bestia? È l’immagine proiettato che 
riceviamo dalla voce di satana ed ha avuto l’inizio nel Giardino di Eden. Ricordate che satano è stato descritto come la bestia più furba 
all’inizio. 

   

Quando Dio ci apre gli occhi spirituali, saremmo stupiti dall’immagine distorta che abbiamo avuto di Dio, la gente non conosce l’ummiltà e 
l’amore che Dio procede. Tutta quella conoscenza è stata oscurata dalle dottrine diaboliche delle religioni e tradizioni degli uomini; possono 
essere tutti descritti come degli strumenti della crudeltà.  

Vediamo soltanto lo spreco che c’è nel mondo d’oggi, che deriva dalla stupidità dell’uomo nell’ascoltare la voce di satana che dice che Dio 
non esiste. La voce del diavolo nega la sapienza cosciente di Dio e della potenza nel Suo nome cisicchè tutto ciò che si fa nel mondo è di 
cercare la salvezza al di fuori della conoscienza di Dio. Si accolgono molto tardi quando si rendono conto che stanno cercando di risolvere il 
problema con lo stesso problema. Qual’è il problema? Ascoltando la voce che nega la conoscenza di Dio. Qualcuno pùo dire “ma ho sempre 
conosciuto Dio”, Ti dico che se quella rivelazione non avviene con lo spirito di Dio, potrebbe rivelare solo un’immagine falsa di Dio. 

   

LA RIVELAZIONE DELLE DUE VOCI  DA GESU’ 

  

Quando Gesù fu sulla terra nel corpo, quello che abbiamo visto era il tempio di Dio che camminava sulla faccia della terra. Tutte le opere che 
fece furono le opere del Padre, la voce con qui parlò fu quella del Padre. Era il Dio che parlava mediante Gesù. Dio non lasciò il cielo, ma ha 
utilizzato il corpo di Gesù come un ponte per avere contatto col mondo. Ciò che il mondo vedeva in Gesù fu il cielo rivelato in forma fisica 
per tutto il mondo di vedere. Ricorda che mentre camminava sulla terra era nel cielo.   

Giovanni 3:13  E nessuno è salito in cielo, se non colui che è disceso dal cielo: il Figliuol dell'uomo che è 
nel cielo. 

         Quando Lui parlò, sconcertò gli uomini saggi di quell’epoca, era constantemente in conflitto con i sistemi e le modalità del mondo. Ha 
parlato con una voce celeste cosicchè anche gli uomini sapienti come Nicodemo non poteva comprendere la Sua saggezza. Nicodemo fu 
pienoìa di quella sapienza carnale del mondo di uomini fino ed era blindato dalla verità. È stato già indottrinato da piccolo con quell’altra 
voce che ha originato dall’albero della conoscenza del bene e del male.  

Gli angeli ascendevano e descendeva su Gesù, si ascendevano nel cielo per ascoltare voce del paradiso di Dio e descendevano per rivelare 
questa voce al mondo. Lo Spirito Santo che è la presenza invisibile di Dio incluso tutto quello che è in Cristo ascoltava le cose in questo 
mondo basso e andava ad ascoltare dal punto di vista del Padre. Sappiate per certezza che ogni cosa che si vede e si sente nel mondo fisico ha 
un significato che ha originato da quella voce vera che c’è dall’inizio. 

 Gesù fu spesso in lotta contro i leader religiosi dicendo che loro vedono e giudicano dall’apparenza sul piano carnale, quindi il bene non 
verrà da loro affinchè rimangono in quella ignoranza. Quando vedono le nuvole possono giudicare dall’apparenza ed affermare che sta per 
piovere, ma non sono in grado di interpretare il fatto il vero Dio era presente tra di loro per darli benedizioni. 

 Quando Gesù parlò alla moltitudine, gli diceva sempre  “avete sentito dire, ma io dico”. Leggere attentamente i versetti seguenti  

Matteo 5:21-22  Voi avete udito che fu detto agli antichi: Non uccidere, e Chiunque avrà ucciso sarà 
sottoposto al tribunale; ma io vi dico: Chiunque s'adira contro al suo fratello, sarà sottoposto al 
tribunale; e chi avrà detto al suo fratello 'raca', sarà sottoposto al Sinedrio; e chi gli avrà detto 
'pazzo', sarà condannato alla geenna del fuoco.  

 Matteo 5:27-28  Voi avete udito che fu detto: Non commettere adulterio. Ma io vi dico che chiunque 



guarda una donna per appetirla, ha già commesso adulterio con lei nel suo cuore.  

 Matteo 5:33-35  Avete udito pure che fu detto agli antichi: Non ispergiurare, ma attieni al Signore i tuoi 
giuramenti.  Ma io vi dico: Del tutto non giurate, né per il cielo, perché è il trono di Dio; né per la 
terra, perché è lo sgabello dei suoi piedi; né per Gerusalemme, perché è la città del gran Re.  

 Matteo 5:38-39  Voi avete udito che fu detto: Occhio per occhio e dente per dente. Ma io vi dico: Non 
contrastate al malvagio; anzi, se uno ti percuote sulla guancia destra, porgigli anche l'altra; 

 Matteo 5:43  Voi avete udito che fu detto: Ama il tuo prossimo e odia il tuo nemico.  Ma io vi dico: 
Amate i vostri nemici e pregate per quelli che vi perseguitano,   

    

Notate che Gesù stava rivelando la vera voce che c’è all’inizio: mailpopolo del mondo è cosi indottrinato e velato dalla conoscenza che 
deriva dall’altra voce. Gesù diceva che quando eravate in ignoranza ; nell’inganno del diavolo, avete sentito dire in un modo sbagliato, ma IO 
(L’UNICO IO) vi dico che era cosi all’inizio. Gesù fu rivelato per distruggere l’opera del diavolo portando alla luce la vera voce del Padre. 
Quindi mettiamo fine alla ricerca inutile di voci alterni. Mettiamoci in quieta ascoltare la voce ferma del Padre che è stata rivelata per la 
nostra salvezza in questi ultimi giorni. Ascoltiamo con attenzione come fece Maria, mentre Marta fu distratta con cose vanitosi.ascoltando la 
vera voce è l’unica cose  piacevole al Padre e non verrà mai portata via. È piacevole al Padre perchè è la chiave per la nostra guarigione. 

   

Luca 10:38-42  Or mentre essi erano in cammino, egli entrò in un villaggio; e una certa donna, per 
nome Marta, lo ricevette in casa sua. Ell'avea una sorella chiamata Maria la quale, postasi a sedere a' 
piedi di Gesù, ascoltava la sua parola. Ma Marta era affaccendata intorno a molti servigi; e venne e 
disse: Signore, non t'importa che mia sorella m'abbia lasciata sola a servire? Dille dunque che m'aiuti. 
Ma il Signore, rispondendo, le disse: Marta, Marta, tu ti affanni e t'inquieti di molte cose, ma di una 
cosa sola fa bisogno. E Maria ha scelto la buona parte che non le sarà tolta.  

  Quelli versetti che hai letto in Matteo  possono essere verificate solo dalla persone  che hanno completamente accettato Gesù negndo 
l’uomo carnale che rappresenta una falsa identità. Questi versetti sono praticabili dalle persone rigenerate e che non funzionano più nella 
carnalità del corpo ma dallo spirito. Quando abbiamo la vera rivelazione di noi stessi, non potremmo fare altro che amare il prossimo, perchè 
ora camminiamo nella luce della rivelazione. Cominciamo a capire che siamo originti dallo stesso grembo in Dio, ma il tenebre di questo 
mondo  ha velato la nostr comprensione. Non potrai più concupire perchè la mente è ora illuminata dalla conoscenza di Dio cosicchè poi 
vedere ogni cosa in quella conoscenza. Posso solo amare tutti anche quelli che mi stanno perseguiendo e che mi odiano, perchè so che 
torneranno nei loro sensi e capiranno che siamo appartenenti allo stesso Padre. 

 Possiamo avere questo tipo di rivelazione quando siamo in silenzio e prestiamo ascolto alla voce di Dio. La voce è interna in modo che se 
viene chiamata puoi uddire. È quella voce che insegna tutti i figli che vogliono crescere, come dice la Bibbia, saranno tutti istruiti del 
Signore. Lo spirito di Dio è dentro di noi per darci istruzioni ed educazione riguarda l’amore meravigluioso e gli promessi in Dio il Padre.  

 L’IMPATTO DELLA VOCE DI DIO 

 La via per risolvere il problema dell’umanità non si trova nel problema stesso. Il mondo cerca di risolvere i suio problemi, che sono 
comunque le conseguenze della mancanza di conoscenza di Dio usando i metodi fondati nella stessa ignoranza di Dio. È come cercare di 
guarire il male col male, oppure cacciare il buio con il buio. L’unica soluzione ai problemi dell’umanità sarebber di ritornare al punto dove 
uddire la voce di Dio. La voce di  Dio guarisce ed è l’unica forza che pùo distruggere la potenza del tenebre nelle nostre vite. 

 Vi racconto dei misteri su alcuni caratteri famosi come Mosè, Elia e Eunuco. Sappiamo che Elia non conobbe la morte, Eunuco nemmeno, il 
corpo di Mosè non fu stato mai trovato fino add’oggi. Dalla rivelazione sappiamo che quel corpo fu stato portato al regno dello spirito, fu 
stato sciolto dalla gloria di Dio. Perchè affermo questo? Leggere attentamente il libro di Giuda, Giuda parlò di un combattimento su il corpo 
di Mosè tra l’arc’Angelo Michele il diavolo, e l’arc’angelo vinse il combattimento, secondo la rivelazione, poichè Mosè fu apparso alla 
trasfigurazione di Gesù sulla montagna. Tutti gli altri profeti ed uomini di giustizia risuscitarono solo dopo la risurrezione di Gesù dai morti. 
Fratelli, queste sono delle verità preziose che Dio sta rivelando oggi. Forse ci sono stati altri che non conobbe la morte, ma la Bibbia ha 
registrato solo questi tre uomini. L’arc Angelo Michele è un tipo di Cristo ed è qui oggi per fare la stessa cosa per tutti coloro che accettano 
la verità. Vorrei che noi capiamo questo uomini non hanno conosciuto la morte e la corruzione della tomba perchè uddirono la voce di Dio 
“Prendetelo”. Mosè uddì la voce dell’IO dal bosco incendiato sul Monte Horeb, Elia anche uddì anche lui quella stessa voce sul monte 
Horeb. Eunuco nella sua intimità e relazione di amore con Dio uddì anche lui la voce di Dio. 

 La voce del Signore è potente; è l’unica forza che pùo rompere la fortezza dell’influenza satanica sulla nostra vita in tutto il mondo. 

 Il salmista accennò questo nel Salmo 29:3-9  

salmi 29:3-9La voce del SIGNORE è sulle acque; il Dio di gloria tuona; il SIGNORE è sulle 
grandi acque.  La voce del SIGNORE è potente, la voce del SIGNORE è piena di maestà.  La 
voce del SIGNORE rompe i cedri; il SIGNORE spezza i cedri del Libano. Fa saltellare i monti 
come vitelli, il Libano e l'Ermon come giovani bufali.  La voce del SIGNORE fa guizzare i 



fulmini. La voce del SIGNORE fa tremare il deserto; il SIGNORE fa tremare il deserto di Cades. 
La voce del SIGNORE fa partorire le cerve e sfronda le selve. E nel suo tempio tutto esclama: 
"Gloria!"  

 Quando uddiamo la voce di Dio, ogni fortezza del tenebre verrà distrutta, irrespettivamente di quanto potrebbe sembrare potente ed  
impossibile. La voce di Dio esce come un fulmine e rompe i Cedri di Libano. I Cedro di Libano sono alberi  estremamente forti che 
rappresentano  potere; simili alla fortezza delle montagne. 

 Quella stessa voce di Dio divide le fiame e scuota il deserto di Kadesh. Kadesh parla dei posti desolati comeposti senza fede dove il mondo 
dimora. È solo la voce di Dio che pùo scuotere quel deserto e  portare la pioggia per rinfrescarlo. 

 La voce di Dio provoca il parto di cervo, il che significa che ha portato alla creazione una nuova creatura come Cristo. Colui che ha fatto 
questo ha promesso il seme che conosce solo la pace e vittoria. 

 La voce di Dio ci sveglia dalla sfera di corruzione e spreco della vita, e pace. Questo fu dimostrato quando Gesù disse che l’ora di cui si è 
parlato sta arrivando quando coloro che uddirano la voce del figlio d’uomo si alzano alla vita ed altri al giudizio. 

  

Giovanni 5:24-30 In verità, in verità vi dico: chi ascolta la mia parola e crede a colui che mi ha 
mandato, ha vita eterna; e non viene in giudizio, ma è passato dalla morte alla vita. In verità, 
in verità vi dico: l'ora viene, anzi è già venuta, che i morti udranno la voce del Figlio di Dio; e 
quelli che l'avranno udita, vivranno. Perché come il Padre ha vita in sé stesso, così ha dato 
anche al Figlio di avere vita in sé stesso; e gli ha dato autorità di giudicare, perché è il Figlio 
dell'uomo. Non vi meravigliate di questo; perché l'ora viene in cui tutti quelli che sono nelle 
tombe udranno la sua voce e ne verranno fuori; quelli che hanno operato bene, in risurrezione 
di vita; quelli che hanno operato male, in risurrezione di giudizio. Io non posso far nulla da me 
stesso; come odo, giudico; e il mio giudizio è giusto, perché cerco non la mia propria volontà, 
ma la volontà di colui che mi ha mandato.  

  Sappiamo che la voce del figlio d’uomo è la voce di Dio perchè  Dio opera e dimora nel Suo Figlio. Ascoltando questa voce in questi ultimi 
giorni saremmo svegliati dallo stato di corruzione e sofferenza che abbiamo ereditato da Adamo, verso la vita in Dio. Non vi saranno più le 
vermi di tormento (agenti della distruzione), non più tombe ma figli di Dio supremo. La voce porta anche il giudizio a tutti cosicchè tutte le 
cose che avuti dall’altra voce vengono completamente distrutte per non ritornate più. Quella stessa voce giunse a Lasaro nella sua tomba e lo 
sveglia dalla morte. Si alzò dal tenebre del cavo della sua tomba ; fu stato trasformato dal tenebre alla luce. Le corda che lo legano furono 
sciolti, il velo in forma do fazzoletto fu stato tolto  per permeterlo di  vedere e camminare nella libertà di Dio. Tutto questo non sarebbe stato 
possibile senza aver uddito quella voce. 

Ora ascoltiamo come la voce ci penetra, in questo momento cosicchè possiamo vedere la salvezza del Signore, quella stessa salvezza che 
uomini ha cercato in tutte le epoche. 

Benedizioni  

Trevor   

Occhio alla seconda parte sulle sette fulmini. 

 

  


